



AUTOMOCIÓN

Iberdrola culmina la instalación de 50 puntos de recarga del coche eléctrico

■ Iberdrola culminó la instalación de medio centenar de puntos de recarga del vehículo eléctrico en las ciudades de Valladolid, Palencia y León, gracias a dos convenios de colaboración suscritos con la Junta, con el Ente Regional de la Energía (EREN) y los ayuntamientos, y avanzó que implantará otros cinco en edificios públicos del Gobierno regional: uno en Ávila, uno en Burgos, dos en Salamanca y uno en Valladolid y cinco puntos más en el Campus de Excelencia Internacional Studii Salamantini de la Universidad de Salamanca.